

サークルNEWS

仲間と逆境を乗り越え



12月6日、秋田地本サークル協議会第31回定期総会を地本会議室で開催しました。今総会には15名が参加し、1年間のサークル活動の報告がありました。総会の冒頭、「コロナ禍において、人は人との関りがなくなると、どんどん内向き志向になっていくが、少しずつ開催出来るようになっていきたい」と悩みも交えて、佐藤議長よりあいさつがありました。発言の中では、コロナ禍での大会・総会の自粛、中止を判断してきたが、今後開催するためにはどうするべきかを仲間と議論し、様々な対策を整えて、大会・総会を開催することが出来たとの報告も出されました。

混沌とした社会情勢の中、仲間を大事にするJR東労組のサークルの存在意義が大きいこと、また異動した組合員を孤立させないため、サークルのモットーである「明るく・楽しく・元気よく」を組合員と共に組織強化・拡大を実践していくことを満場一致で確認しました。秋田地本サークル協議会は笑顔があふれ、人間味のあるサークルを創り出します。JR東労組の未来に向けて、共に頑張りましょう



「明るく!楽しく!元気よく!」仲間意識を深めよう!!